



**LA UNIVERSIDAD**

**UNISIMÓN Participa en II Taller de Salud Renal-Modelos para Latinoamérica**

[E-Mail](#)

In i c i o
Info. General
Sede Cúcuta
Docencia
Investigación
Extensión
Bienestar

Monday, 17 de September de 2007

La Universidad Simón Bolívar a través del Centro de Investigaciones Biomédicas del Caribe, la Alcaldía de Barranquilla con las Secretaría de Salud y Salud Pública y las Sociedades Colombiana y Latinoamericana de Nefrología, han programado para mañana martes 18 de septiembre en el horario de 2:00 a 5:00 p.m en el Hotel del Prado la realización del Segundo Taller de Salud Renal en el que se analizará "Un Modelo Sistémico de Salud Renal Sostenible para la Seguridad Social en Salud del Distrito de Barranquilla".

Este trabajo, desarrollado por el Grupo de Investigación sobre Enfermedades Renales de la Universidad Simón Bolívar, fue escogido como el mejor en Prevención y promoción de Enfermedad Renal en el reciente Congreso Colombiano de Nefrología celebrado en Bucaramanga.

Participarán como conferencistas invitados los especialistas Santos Depine de Argentina, Carlos López Viñas de Bogotá y Gustavo Aroca e Ingrid Vergara por Barranquilla, quienes analizarán los temas sobre: Salud Renal en Barranquilla, Visión Global de la Enfermedad Renal, Salud Renal en Colombia, Modelo Aplicado en Salud Renal y Promoción , Prevención y Control de la Enfermedad Renal y Crónica de un modelo viable como experiencia de la Sociedad Latinoamericana de Nefrología.

**LA COMUNIDAD**

Aspirantes

Estudiantes

Egresados

Docentes

Funcionarios

La enfermedad renal crónica es un problema de salud pública y tiene un comportamiento epidémico en el distrito de Barranquilla, por lo que se requieren acciones inmediatas y planificación conjunta para promover la detección temprana y la prevención de la enfermedad.

En el mundo casi 1.5 millones de personas sobreviven gracias a hemodiálisis o diálisis peritoneal o trasplante. Se ha calculado que este número puede ser el doble en la próxima década. El costo económico para los países en desarrollo es particularmente severo, en parte porque la enfermedad Renal Crónica generalmente ocurre a temprana edad. Por ejemplo en Barranquilla,40 por ciento de los pacientes con Terapia de Reemplazo Renal tienen menos de 40 años.

**LOS SERVICIOS**

Aula Extendida

Barranquilla, septiembre 17 de 2007

Biblioteca

Divulgación y prensa

Publicaciones

Modificado el ( Monday, 17 de September de 2007 )

Revista Médica

[\[Volver\]](#)

Revista de Educación

CAMFI

Pastoral

APT

CACIMP

CCEmpresa

Centro de Idiomas

RUMBA

Convenios

Congresos

Galería

**REGISTRATE**

Usuario

clave

Recordarme

[¿Recuperar clave?](#)

Carrera 59 No. 59-92 | PBX 344 4333. | A.A. 50595

Copyright 2006© - Universidad Simón Bolívar | Barranquilla-Colombia

[Para poder visualizar este sitio Web correctamente debe tener instalado Macromedia Flash Player. Si no lo tiene, descárguelo aquí](#)

1041309 Visitantes